

INDUSTRIE : Deux entreprises annoncées sur la friche Abélia à Abbeville

D'après une annonce de Nicolas Dumont, maire de la [COMMUNE D ABBEVILLE](#) / **T** : 03.22.25.43.25, deux nouvelles entreprises pourraient prochainement s'implanter sur le site de l'ancienne usine de papiers peints Abélia, désaffecté depuis dix ans. La société [L'ATELIER VIVET](#) / **T** : 03.22.24.76.94 (siège à Bellancourt), d'une part, spécialisée dans le cuir, prévoit de construire un site annexe en face de feu Abélia Décors d'ici l'été 2016. Une seconde société, dont ni le nom ni l'activité n'ont été précisés, pourrait relocaliser et développer son activité sur 2 ha d'ici janvier 2017. En tout, une quarantaine d'emplois pourraient être créés grâce à ces implantations. www.abbeville.fr